

心豊かな子ども 学びを深める子ども 健康な子ども 「今日が楽しく明日が待たれる瑞光小」

瑞光だより 7月号

荒川区立瑞光小学校 校長 小坂 裕紀

一人一人がつくる瑞光小の新しい日常

6月15日から段階的ではありますが、新年度をスタートすることができました。

教育活動を行うにあたり、密にならざるを得ない場面もありますが、できる限りの感染対策を行いながら、今後も子供たちにとって楽しい学校となるように教職員一同努めてまいります。

さて、瑞光小では、改めて全教育活動を「子供たちのためになるか」「感染対策」の視点で見直しました。実施にあたり、ご家庭にご苦勞をおかけすることや断念しなければならない教育活動があります。しかし、私は、この機会を前向きにとらえ、今の子供たちにとってより良い教育活動を展開していきます。そのためには、全員の力がが必要です。一人一人が「自ら考え、判断し、行動する」ことが重要です。今後も保護者及び地域の方々のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆今年度、土・日曜日や保護者の皆様に関わる主な教育活動をお知らせします！

その1：土曜授業の時間が変わります

※土曜授業日は、給食はありません。

3時間授業（登校 8:15、下校 11:15）で、月1回実施します。

《実施日》7月4日、8月1日、9月5日、10月10日、11月28日、12月5日、1月16日、2月6日、3月6日

その2：学校行事が変わります

- 運動会 11月15日（日）に実施します。※16日（月）は、振替休業。雨天、17日以降順延。2学年集団で行います（入替制）。※給食あり

< 1部 >	8:45～	2・4年生
< 2部 >	10:45～	1・3年生
< 3部 >	13:30～	5・6年生



- 学芸会 中止 → 学年ごとに「学習発表会」を実施します。
- 遠足、生活・社会科見学、宿泊等の校外学習は、実施する方向で検討しています。

その3：保護者会は行いません

学校からのお知らせや子供たちの様子などは、紙面（資料）等にて配布いたします。保護者会に代わりに原則、全家庭と個人面談を行います。※説明会等は行う場合があります。

その4：全校朝会が変わります

月曜日 8:25～低・中・高学年の2学年集団で、各月1回（計月3回）実施します。短時間で発達の段階にあった内容を子供たちに伝えます。

その5：放課後遊びは、にこにこすくーる（にこすく）に一元化します。

7月6日より開始されます。未登録の方の申込みは、

7月1～3日（9時～17時、3日は正午）までです。※詳細は、別紙通知をご覧ください。

※3日正午までに申込みを済ませた場合は、6日から利用できます。原則、申込期間で保護者による申込みですが、ご都合がつかない場合は学校までお問合せください。

その他の教育活動や各詳細については、後日配布するたより等をご覧ください。

月	火	水	木	金	土	日
7月 		1 あらかわ寺子屋 2・3年 1組	2 聴力検査（3） あらかわ寺子屋 2・3年 2組	3 聴力検査（5） あらかわ寺子屋 2・3年 3組	4 土曜授業 給食なし 保護者参観なし	5
	6 全校朝会（高） 避難訓練 あらかわ寺子屋 2・3年 1組	7 あらかわ寺子屋 2・3年 2組	8 あらかわ寺子屋 2・3年 3組	9 聴力検査（2） あらかわ寺子屋 2・3年 1組	10 聴力検査（1） セーフティ教室 （1・2） あらかわ寺子屋 2・3年 2組	11
13 全校朝会（中） あらかわ寺子屋 2・3年 3組	14 あらかわ寺子屋 2・3年 1組	15 あらかわ寺子屋 2・3年 2組	16 あらかわ寺子屋 2・3年 3組	17 あらかわ寺子屋 2・3年 1組	18	19
20 全校朝会（低） 1年生を迎える会 あらかわ寺子屋 2・3年 2組	21 あらかわ寺子屋 2・3年 3組	22	23 海の日	24 スポーツの日	25	26
27 あらかわ寺子屋 2・3年 1組	28 水曜日時程5時間 個人面談① あらかわ寺子屋 2・3年 2組	29 個人面談② あらかわ寺子屋 2・3年 3組	30 個人面談③ あらかわ寺子屋 2・3年 1組	31 あらかわ寺子屋 2・3年 2組		

— スクールカウンセラー来校日 —

今井奈津子先生 7月3日（金）、10日（金）、17日（金）、31日（金）
清田 皐月先生 7月7日（火）、14日（火）、21日（火）、28日（火）

個人面談について

1 日時

- 令和2年7月28日（火）～30日（木） 14時30分～16時30分
- 8月 5日（水）～ 6日（木） 14時30分～16時30分
- 17日（月）～18日（火） 9時30分～11時30分
- 13時30分～16時30分
- 20日（木）～21日（金） 9時30分～11時30分
- 13時30分～16時30分

○夏季休業中以外の個人面談日は、水曜時程の5時間授業です。下校時刻は14時5分です。
○担任の出張などの都合により、実施しない日や時間があります。

2 対象

- 全家庭の保護者（10分間程度）

3 場所

- 各教室

4 その他

- 来校前の検温、来校時のマスク着用にご協力ください。
- 上履きを忘れずにご持参ください。
- 詳細は、後日配布される「個人面談について」「個人面談の希望日調査」をご覧ください。



令和2年度の中止や変更となった主な学校行事など

(6月30日現在)

学校行事など	変更前	変更後
保護者会	4月、7月、12月、3月	実施しない
1学期中の土曜授業日	保護者の参観を行う。	1学期中の保護者の参観は行わない。2学期以降は参観可。
清里移動教室(5年生)	5月20日(水)～22日(金)	9月14日(月)～16日(水)
下田移動教室(6年生)	6月3日(水)～5日(金)	10月21日(水)～23日(金)
体力テスト(全学年)	6月9日(火)	10月に実施
道徳授業地区公開講座(全学年)	6月13日(土)	11月28日(土)
夏季休業	7月21日(火)～8月31日(月)	8月8日(土)～23日(日)
サマースクール	夏季休業中に実施。	実施しない
盆踊り	夏季休業中に実施。	実施しない
個人面談	夏季休業中に希望家庭で実施。	7月、8月及び夏季休業中に全家庭で実施。
運動会(全学年)	9月27日(日)	11月15日(日)
学芸会(全学年)	11月13日(金)～14日(土)	運動会後の2・3学期に学年ごとで、学習発表会形式で実施。
伝統文化体験もちつき	12月5日(土)	実施しない
遠足(1・2年生)	11月27日(金)	11月27日(金)※日程変更なし
遠足(3・4年生)	5月29日(金)	9月24日(木)
社会科見学(3年生)	6月18日(木)	12月3日(木)
社会科見学(4年生)	11月20日(金)	11月30日(月)
社会科見学(5年生)	12月17日(木)	12月17日(木)※日程変更なし
社会科見学(6年生)	2月26日(金)	2月26日(金)※日程変更なし
TGG (東京グローバルゲートウェイ)	5・6年生が3学期に実施。	11月24日(火) 6年生のみ実施

※行事予定は変更される場合があります。今後配布される学校だより、学年だより等をご確認ください。

《保健室より》

☆引き続き、登校前の検温をお願いします。「健康の記録」の提出とともに、自分で「今朝の体温」を昇降口前でご支援願います。

☆学校から児童に1枚マスクを配付します。これは、ランドセルに入れておきます。(以前配付したものは、児童机の中にあります。使用した場合は、補充願います。)

お知らせ

特別な場合を除き、学校への電話連絡は、原則、平日18時までとさせていただきます。ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。



1年生の生活の様子

入学式から1ヶ月が経ちました。6月当初、子供たちは緊張した表情もたくさん見られましたが、今では、授業や休み時間をととても楽しそうに過ごしています。ノートを使って国語や算数の学習をしたり、チャイムを守って着席したりと、新しいことにもチャレンジできています。

今週4日（土）には、初めての土曜授業が待っています。不安を抱えているお子さんもいると思いますので、事前のお声かけ、どうぞよろしくお願いいたします。

1学年担任 竹村 祐哉



図工で七夕飾りを作りました

2年生の生活科『ヤゴ救出大作戦』

2学年主任 菊地 誠

プール清掃で流されてしまうヤゴの生命。その大切な生命を救うべく、2年生が網を手手に、プールでヤゴを救出します。

例年より、約1か月遅れの実施で、どのくらいヤゴがいるのか予想ができない状況だったのですが、水を抜いてみるとたくさんのヤゴが泳いでいました。濁った水にも、ヤゴにも慣れ、たくさんのヤゴを助け出すことができ子供たちも満足気でした。

救出したヤゴは、教室で羽化させて、立派なギンヤンマとして、自然に返す予定です。

今後も、このような活動を通して、身の周りの生き物の生命を守ろうという心情を大切に育てていきます。



交通安全教室

生活指導主幹 菅井 一憲

長い臨時休業が終わり、学校に子供たちが帰ってきました。安心・安全に子供たちが登下校するために南千住警察署交通課の協力のもと、交通安全教室を行いました。

自宅から学校までの地図を見ながら、各自が自分の通学路のどこに危険があるかを考え、学級で話し合いを行いました。その後、警察署の方から実際に事故があった場所を教えてください、自分の通学路に潜む危険について考えることができました。

加えて、警察署の方からは自転車事故は自分が被害者にも加害者にもなるというお話をいただき、自らの自転車の乗り方について考えることができました。

交通安全を自分事としてとらえ、登下校の際に「自ら考え、判断し、行動する」ことで、無事に登下校ができるよう学校でも指導してまいります。ご家庭でも、折に触れて、登下校の交通安全についてお声掛けしていただけますようよろしくお願いいたします。



◎警視庁南千住警察署の方々にご協力いただきました。いつも、ありがとうございます！！